

## Burgdorf klärt verseuchtes Wasser aus Münchehagen

vh. Burgdorf/Münchehagen

Die Gesellschaft für Sondermüllbeseitigung (GSM) liefert seit Donnerstag ihr verseuchtes Oberflächenwasser aus der Sondermülldeponie Münchehagen (Kreis Nienburg) an die städtische Kläranlage in Burgdorf (Kreis Hannover). Etwa 5000 Kubikmeter Wasser hatten sich in den Gruben der Deponie angesammelt, die seit Monaten vergeblich versuchte, Kläranlagen im Kreis Nienburg zur Abnahme des Wassers zu bewegen. Zuletzt hatte sich die Raffinerie der Deurag-Nerag in Hannover geweigert, das verseuchte Wasser in ihrer Betriebskläranlage aufzubereiten.

In Burgdorf sollen täglich hundert Kubikmeter Wasser aus Münchehagen gereinigt werden. Die Stadt hat sich vorbehalten bei auftretenden Schwierigkeiten vom Vertrag mit der GSM zurückzutreten.

HAZ 22.07.83